

後援会だより

親子でつづる法政の4年間

充実した4年間の日々

杉本
ひかり

「本気で何かに打ち込みたい」という思想を抱き、法政大学へ入学しました。今思えば、学生時代は法政大学へ入學してしまった。今思えば、サークル活動やゼミ活動を中心へ充実して日々を過ごせたと自負しています。

私にとってのゼミとは

高野 賢 スポーツ健康学部

箱根駅伝

経済学部

岡原仁志

た。私は中学生からの夢であった箱根駅伝に出場するために広島から上京し、法政大学に入学しました。期待と不安に胸を躍らせていましたが、環境の変化で勉強と陸上の両立に大変苦しみました。陸上部では毎日5時半から朝練習があります。その後大学の講義があり、夕方から再び練習があります。この生活リズムに慣れるのに半年以上かかりました。

大学1年次に箱根駅伝予選会に出場できたのですが、求められた結果を出せず、その後の箱根駅伝本戦も沿道での補助員で終わるという悔しい1年で終わりました。しかし、そこで腐ることなく箱根駅伝出場にむけた練習を励みました。その成果もあり、翌年、全日本大学駅伝に2度、箱根駅伝に出場することができました。結果が出ずやめたいと思う時期もありました。が、チームメイトの支え、親や親戚、仲元の人たちの応援を励みに陸上競技を継続してこられました。

2年生からは、チームのことを考えて競技に打ち込めるようになりました。

子に感謝

岡原 由美子

学んだ経営学を活用して企業を見極め
る力を身に付け、堅固な経営基盤と柔軟
な拡張性を持つ企業を探し得ました。
また一つ自分の進む道が明确になり、
そこにたどり着くための知識という体力化
を身に付けるべく、多くの先生方から専
門的な知識を自分のものとして吸収しま
した。勉強以外に、サークル活動で多くの東
京を学びました。幼い頃から茶道をたしなむ
んでいたので、茶道研究会に入りました。
ここでは個性豊かな先輩方に茶道のこ
とばかりでなく、大人の仲間入りをするす
ためのいろいろなことを教わりました。
友人たちとも一喜一憂を共にし、成長で
きた気がします。そして、優れた師範に

日々の活動では、茶道ばかりではなく、総つながり、横つながりの大切さや難しさを学ぶことができ、後進にもそれを伝えられた気がします。合宿では、日常では体験できないものも学べました。
最後に今の私を育んでくれた両親、4年間の大学生活を支えてくれた叔父と先生方に対し、心からのありがとうございます。

の可能性について改めて考える機会を得ました。

ゼミでの到達目標は、ファイルドワーカなどの体験により、卒業後にどの分野で働くことでも通用する基礎力を身に付けることでした。物事に挑戦する姿勢の大切さは、社会人としてスタートする自分にとって最高の指針となりました。

あの時の決断は正しかつたと思える学生生



卒業に寄せて

子どもの卒業に当たり、杉本 信行

幅広い経験の重要性

グローバル教養学部（G-I-S）
内堀文佳

幼少期から英語で学ぶ環境の中で育つ私は、大学でも自分が最も興味のあるメディア、特に音楽と社会の関係性を英語で勉強したいと思い、グローバル教養学部（G-I-S）に入りました。

ダイアナ・コー教授をはじめとする先生方から、社会学や文化人類学の授業を受けるうちに、教室で学んだ理論がさまざまなコミュニケーションで実際にどう適用されているのかを自分の目で確かめたくなりました。そのために派遣留学制度で

英国に行くことを目標に掲げ、さらに勉

学に励んだ結果見事リーズ大学への切符をつかむことができました。

リーズ大学では日本で学んだことを基礎に、メディアの社会的影響力について

より専門的に勉強しました。また、普段離れ、都会での生活を始めました。2年間は祖父母の家でお世話になり、弟の進字に伴い一人暮らしを始めた。家族のありがたみを身に染みて感じました。また、私の憧れであった都会の大学に進学させ、さまざまな経験を積む機会を与えてくれた両親にはとても感謝しています。

この4年間を振り返ると、難病を患つたこともあります。多くの困難がありました。しかし、それ以上に毎日が楽しくとても両親にはとても感謝しています。

18歳の自分が予想していたよりもはるかに多くのことを学び、充実した学生生活が送れたのは、一つのこと、一つの場所に留まらなかったことで、いろいろ経験ができる、またその機会が与えられたからです。両親、先生方、友人、関わったすべての人々に感謝しています。

卒業おめでとう

内堀文明

法政大学での4年間、よく頑張りました。進学報告を聞いてから4年、あつという間に過ぎました。君なりに、迷い、苦しみ、模索し、ハードをクリアしてきましたね。「もっと今までできないのかな?」と思うところもあったけれど、教授、友人と一緒に活動がなれば、さまざまな視点からの分析をまとめ、納得のいくもの

新しい自分への成長期間

小山史季

経済学部

法政大学への進学を機に初めて親元を離れ、都会での生活を始めました。2年間は祖父母の家でお世話になり、弟の進字に伴い一人暮らしを始めた。家族のありがたみを身に染みて感じました。また、私の憧れであった都会の大学に進学させ、さまざまな経験を積む機会を与えてくれた両親にはとても感謝しています。

この4年間を振り返ると、難病を患つたこともあります。多くの困難がありました。しかし、それ以上に毎日が楽しくとても両親にはとても感謝しています。

この法政大学での4年間で多くの苦手を克服し、人間的にひと回り大きくなっています。これからも多くの経験を積み、成長し続けていきたいと思います。

この法政大学での4年間で多くの苦手を克服し、人間的にひと回り大きくなっています。これからも多くの経験を積み、成長し続けていきたいと思います。

自分にしかできないこと

現代福祉学部

古谷栞

将来、父のように地元栃木県の活性化や地域づくりに貢献したいという思いから、現代福祉学部に入学しました。4年間の大学生活の中で、学業や将来に対する考え方や意識は大きく変わりました。

まず、自分が夢中になれる研究分野に出会うことができました。学部のブログ「グラフィックレコードイング」をさまざまな地域の現場で実践することができました。ここでも地域の第一線で活躍するプレーヤーになり、「自分にしかできないことを、そこまでしかできない」という目標を持つこと

ことを決め、地域についての理解を深めたいと思っています。この決断や目標を応援し、サポートしてくれる両親、先生方、友達、地域の方々には本当に感謝しています。これから進学し、社会に出た後も、この最高の4年間を忘れずに生きていきたいと思います。

卒業おめでとう。下宿生活に不安を抱きながらの人生から、あつという間に月日がたった気がします。

法政大学の4年間、特にゼミに所属してからは、より充実していましたように感じます。まちづくり研究の一環で愛媛県や奈良県へ出向き、地域の人々と交流したことは今後の貴重な財産になるはずです。

卒業後の進路には、大学院進学を選択しました。これも自分の将来像が明確に定まつたからでしょう。引き続き、夢に向かう挑戦を応援します。

卒業に寄せて

古谷秀幸

卒業おめでとう。下宿生活に不安を抱きながらの人生から、あつという間に月日がたった気がします。

法政大学の4年間、特にゼミに所属してからは、より充実していましたように感じます。まちづくり研究の一環で愛媛県や奈良県へ出向き、地域の人々と交流したことは今後の貴重な財産になるはずです。

卒業後の進路には、大学院進学を選択しました。これも自分の将来像が明確に定まつたからでしょう。引き続き、夢に向かう挑戦を応援します。

大学生の成長

富田洋瑛
デザイナー工学科

私の大学生活は、勉強の日々でした。勉強というのは学科の専門的な学習のみではなく、生活であつたり価値観であつたり、そういうものに関する多くの経験を得ることで、人生において有意義な勉強をすることができたと思います。

まず、大学ではデザインに関する知識や「モノ」をデザインする一連の流れなどを学ぶことができました。私はデザインを学ぶ中で、現代におけるデザインを見つけました。現代におけるデザインとは、身の回りのありとあらゆる

モノを、その機能や役割に着目し考え直すことで既存の「かたち」にとらわれず、最適なかたちを目指すことが重要なことだと考えるようになりました。

次に、アルバイトや大学での友人関係などから、人間関係の難しさを学びました。静岡県浜松市の実家を離れ、一から自分で自分の力のみで人間関係を築くという経験は、私を強くしたように思います。他人を知ることで、また他人と自身の関係から自己分析していくことで、私自身の性格や得手不得手がどんどんと分かってきました。成功も失敗もありました。しかし、失敗しても取り返しがつかないな

いなで、大失敗でしかできないことに使いました。そこで、大失敗でもそろそろできるのも、大学生ならではの経験だ

と思います。

私は公私共に充実した大学生活を送ることができました。卒業まで残りわずかですが、この残された少ない時間を使っていました。

課題で制作した会議机の使用感を確認しつつ、話し合っている様子

わが道

富田京衛

多くの大学の中から法政に入学し、学部・学科、ゼミに就職と自ら道を選択してきましたね。その道を選択するに当たり、教授や学友など多くの人に指導や助言をしてもらつたこと思い出します。わが道は、いろいろな人の間で進んでいくものです。これからも、多くの人と出会って仲間につくり、わが道を進んでください。

最後に、後援会の充実した4年間と、たくさん思い出をつくってくれてありがとうございます。4年間本当に頑張りました。卒業おめでとう。そして、よ



エリアマネジメント実務勉強会でのグラフィックレコードティング



多摩キャンパス百周年記念館で行われた経済学部「学生プレゼンテーション大会」の仲間と



リーズ大学にて。授業で多く使用していた校舎

法政大学での4年間、よく頑張りました。進学報告を聞いてから4年、あつという間に過ぎました。君なりに、迷い、苦しみ、模索し、ハードをクリアしてきましたね。「もっと今までできないのかな?」と思うところもあったけれど、教授、友人と一緒に活動がなれば、さまざまな視点からの分析をまとめ、納得のいくもの